



お誕生日会にて、こんな話をしました。皆さんは全員、お母さんのお腹から生まれました。でも、お母さん1人では、子どもは生まれません。お父さんが必要です。人によっては今はお母さんだけ、お父さんだけ、という人もいますが、そしてそれは普通のことですが、みんなの命が誕生するときにはお母さんとお父さんがいました。さて、世界の人口は81億人。男女比はおおよそ1:1。地球上で40億人いる男性と40億人いる女性の中で、お父さんとお母さんが出会いました（「性的指向と性自認(SOGI)」の話は一旦置いておきます）。これが最初の奇跡です。そして、お母さんのお腹にある卵の子ども「卵子」と、お父さんの持っている子どものもと「精子」が、お母さんのお腹の中で出会って、あなたたちになりました。実は皆最初は卵だったんです。ここで更にびっくりなのが、卵子の数と精子の数。女の方は卵子を200万個(正確には「原始卵胞」、生殖年齢には20~30万個まで減少)持って生まれてきます。男の方は生涯で1兆個の精子が作られます。どの卵子とどの精子が出会うか、それは決まっています。もう奇跡のような確率の中、あなたたちは誕生しました。だから、そのかけがえのない命を大切に生きてほしい。そのためには、①よく食べ②よく寝て③よく遊ぶことですよ、と。

そして、かけがえのない命たちとのかけがえのない出会いに、私たち職員は感謝しています。入園してくれたこと、毎日通い続けてくれていること、本当にありがとうございます。「長生きできることは幸いです。なぜなら失敗をもとに人生の破れ目を繕い強くできたり、新しいことにチャレンジし人生に磨きをかける時間をたっぷりもらえたから。」「生きるとは、空っぽの器にいのちを注ぐこと。』とは、子どもに向けて「いのちの授業」をたくさん行い、105歳まで生きた医師の日野原重明氏の言葉。大切なのは「どう生きるか」、まだまだ子どもたちと共に成長できます！

園長 山崎 深

2024年度キリスト教保育

年主題 さあ、漕ぎだそう 奏でよう

月主題 幼児『希望をもって』 乳児『おおきくなったね』

<月の願い>

乳児 ・生活リズムが心も体も満たされ過ぎず

・春の訪れを感じ、豊かな恵みを味わっていく

幼児 ・好きな遊びを満足するまで楽しみ新たな明日に

向かう

・季節の移り変わりに関心を持つ

3月の聖句

全世界に出て行って全てのつくられたものに

福音をのべ伝えよ

讃美歌 ♪せかいの子どもは♪

1. せかいのこどもはおともだち
 りょうてをつないですすみましょう
 きょうもいちにちイエスさまの
 おことばおぼえてはげみましょう
2. せかいのこどもはおともだち
 あしなみそろえてすすみましょう
 かみのへいわがくるように
 ちからをあわせてつとめましょう



3月行事予定

| 日 | 曜日 | 行事 | 日 | 曜日 | 行事 |
|----|----|--------------|-------|-----|---------------------|
| 3~ | 月 | 絵本・雑費徴収・身体測定 | 12 | 水 | 卒園式リハーサル |
| 3 | 月 | お別れ会 | 13 | 木 | 生け花(5歳児) |
| 4 | 火 | うさぎホーム遠足 | 15 | 土 | 卒園式 9:00~ |
| 5 | 水 | きりんホーム遠足 | 15 | 土 | 新入園児説明会 12:30~ |
| 6 | 木 | ぞうホーム遠足 | 18 | 火 | 体育指導(5歳児) |
| 7 | 金 | 誕生日会 | 24 | 月 | 春期保育期間(*5歳児は3/31まで) |
| 10 | 月 | 非常時訓練(地震) | 15・31 | 土・月 | 弁当日*園行事・新年度準備のため |
| 11 | 火 | 体育指導(保育参加③) | | | |

おしらせ

第77回卒園式

2025年3月15日(土) 9:00開始

※卒園児とその保護者2名の参加となります。

詳細は先日お配りした卒園式のご案内をご確認ください。

*卒園式 3/15(土)、入園式 4/5(土) は就労保育を、通常通りおこないますが、両日とも園行事のため、給食をご用意できません。お手数ですがお弁当をご用意ください。

家庭保育のご協力をお願いいたします。

第78回入園式

2025年4月5日(土) 9:00開始

※2024年度、途中入園の方もご参加いただけます。

後日、ご案内させていただきます。

新年度書類を配布します

3/17 に新年度書類と一緒に用品申込み用紙を配布します。

*0~4歳児クラスの方は、今一度個人の用品を確認していただき、新年度に向け必要に応じて、補充・追加をお願いします。

懇談会ありがとうございました

お忙しい中、クラス・ホーム懇談会へたくさんの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございました。この一年間温かく支えてくださったことを実感できる機会となりました。進級、就学にあたり不安に感じることが多くあるかと思います。

ご心配なことは相談いただき、子どもたちが元気にのびのびと保育園生活が送れるように寄り添っていきたくと思っていますので、これからもよろしくお願いいたします。

2月の様子

焼き芋大会が

あったんだよ!

ドラム缶で焼いたおいものは
ホクホクでおいしかった~

雪が降ったり、水が氷ったり寒い日が続きましたが
子どもたちは元気いっぱいあそびました



ゆりぐみ お別れ遠足にいきました♡

行き先：キッズプラザ大阪



3/4.5.6に各ホームのお別れ遠足にも出かけます。
ゆり組さんと過ごす時間もあと少し・・・。
最後までいっぱい遊ぼうね!

『節分』

園庭で
豆まき大会をしていたら...



今年も来た——!! (今年は3体も!!)

鬼は外!! 力いっぱい豆を投げ

鬼(災い)をみごとおいはらいました!

写真掲載について HPや園だよりに掲載いたします。
掲載が不可の方は担任か主任までお知らせください。